



Guide des services sociaux

Nous avons besoin de votre aide pour clamer le plus fort possible notre opposition au projet de loi C-7, pour mobiliser les médias et la population sur cet enjeu et sur les inquiétudes de la collectivité des personnes en situation de handicap. Vous pouvez appuyer nos efforts en:

- Envoyez un tweet à votre député fédéral local et à votre chef de parti pour leur annoncer votre opposition au Projet de loi C-7 en utilisant le mot-clic #cdnpoli pour monopoliser les journalistes de la Colline et autres personnes influentes au niveau politique.
- Demandez à votre réseau de contribuer à cette sensibilisation en transmettant/renvoyant le contenu du tweet d'opposition au Projet de loi C-7 émis par Inclusion Canada et d'autres alliés.
- Filmez une vidéo de 15 à 25 secondes annonçant « Ma vie vaut la peine d'être vécue. Je m'oppose au Projet de loi C-7 ». Puis transmettez-la sur les réseaux sociaux.

MESSAGE + CRÉATIF POUR LES MÉDIAS SOCIAUX

Grâce aux médias sociaux, les enjeux sont largement exposés à l'attention de la population – et des décideurs. Ces médias sociaux sont attentivement suivis par des politiciens et autres décideurs, comme les médias. Comme pour tout autre auditoire, soyez sûrs de bien connaître vos messages-clés et de les respecter. Voici des exemples de message que vous pourriez utiliser pour les réseaux sociaux :

Exemples de tweets

- La vie [de mon ami(e)/du membre de ma famille) vaut la peine d'être vécue. [@mentionnez votre député fédéral] et [@mentionnez votre chef de parti] le gouvernement NE devrait PAS élargir l'accès à l'AMM. #lifeworthliving #cdnpoli
- Le gouvernement accélère les changements à l'AMM (également connue comme suicide assisté) sans le soutien de la collectivité des personnes en situation de handicap. ENTENDEZ nos inquiétudes. PROTÉGEZ NOS VIES. #lifeworthliving #cdnpoli
- Les modifications proposées à l'AMM mettent la vie de (ma famille/mon ami(e)) en danger. [@mentionnez votre député local] et [@mentionnez votre chef de parti], vous devez protéger les droits de tous les Canadiens. Le Projet de loi C-7 fera reculer les droits des personnes handicapées de plusieurs décennies. #cdnpoli

Mots-clic à utiliser:

#MAiD
#lifeworthliving
#cdnpoli
#disability
#disabilityrights
#inclusion

Comptes à inclure pour Twitter:

@JustinTrudeau
@DavidLametti